



ECOS DE



La Merced

Nº 235

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Vivamos la Eucaristía con espíritu de fe, de oración, de perdón, de penitencia, de alegría comunitaria, de preocupación por los necesitados, en la certeza de que el Señor realizará aquello que nos ha prometido: la vida eterna»

Papa Francisco

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (JUAN 6, 41-51)

En aquel tiempo, los judíos criticaban a Jesús porque había dicho: «Yo soy el pan bajado del cielo», y decían: «¿No es éste Jesús, el hijo de José? ¿No conocemos a su padre y a su madre? ¿Cómo dice ahora que ha bajado del cielo?»

Jesús tomó la palabra y les dijo: «No critiquéis. Nadie puede venir a mí, si no lo atrae el Padre que me ha enviado. Y yo lo resucitaré el último día. Está escrito en los profetas: «Serán todos discípulos de Dios.» Todo el que escucha lo que dice el Padre y aprende viene a mí. No es que nadie haya visto al Padre, a no ser el que procede de Dios: ése ha visto al Padre. Os lo aseguro: el que cree tiene vida eterna. Yo soy el pan de la vida. Vuestros padres comieron en el desierto el maná y murieron: éste es el pan que baja del cielo, para que el hombre coma de él y no muera. Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo; el que coma de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo.»

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Fray Lluç Torcal, monje de Poblet
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, el Evangelio presenta el desconcierto en el que los connacionales de Jesús vivían en su presencia: «¿No es éste Jesús, hijo de José, cuyo padre y madre conocemos? ¿Cómo puede decir ahora: He bajado del cielo?» (Jn 6,42). La vida de Jesús entre los suyos había sido tan normal que, el comenzar la proclamación del Reino, quienes le conocían se escandalizaban de lo que entonces les decía.

¿De qué Padre les hablaba Jesús, que nadie había visto? ¿Quién era este pan bajado del cielo que quienes lo comen vivirán para siempre? Él negaba que fuera el maná del desierto porque, quienes lo comieran, morirían. «El pan que yo (...) voy a dar, es mi carne por la vida del mundo» (Jn 6,51). ¿Su carne podía ser un alimento para nosotros? El desconcierto que sembraba Jesús entre los judíos podía extenderse entre nosotros si no respondemos a una pregunta central para nuestra vida cristiana: ¿Quién es Jesús?

Peregrinación a Lourdes 2024 - Del 6 al 9 de octubre

Últimas plazas para nuestra próxima peregrinación a Lourdes, santuario mariano por excelencia de Francia. Un viaje de la mano de la Inmaculada, con la garantía y calidad de la organización técnica de RT Cultura. Salida de Barcelona en autobús, con guía acompañante, todo incluido. Toda la información e inscripción en el QR.



YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números
09841 / 19156

Coste total por papeleta: **5€**
(El portador juega **4€**)



11 DE AGOSTO DE 2024
DOMINGO XIX DEL TIEMPO ORDINARIO

AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Durante el mes de agosto no se celebrará la Eucaristía de las 10:00 h. que se venía celebrando casa sábado. En septiembre se recuperará con normalidad.
- 15 DE AGOSTO: Solemnidad de la Asunción de María. Horario de Misas como en domingo.
- 28 DE AGOSTO: Concierto de la Thames Young Orchestra (Inglaterra). A las 18:30 h. Entrada gratuita. Director: Simon Ferris.



-Viene de la portada-

Muchos hombres y mujeres antes que nosotros se han hecho esta pregunta, la han respondido personalmente, han ido a Jesús, lo han seguido y ahora gozan de una vida sin fin y llena de amor. Y a los que vayan a Jesús, Él los resucitará el último día (cf. Jn 6,44). Juan Casiano exhortaba a sus monjes diciéndoles: «Acercaos a Dios, y Dios se acercará a vosotros», porque 'nadie puede ir a Jesús si el Padre que lo ha enviado no lo atrae' (...). En el Evangelio escuchamos al Señor que nos invita para que vayamos hacia Él: 'Venid a mi todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os haré reposar'. Acojamos la Palabra del Evangelio que nos acerca a Jesús cada día; acojamos la invitación del mismo Evangelio a entrar en comunión con Él comiendo su carne, porque «éste es el verdadero alimento, la carne de Cristo, el cual, siendo la Palabra, se ha hecho carne para nosotros» (Orígenes).

FUENTE: evangeli.net

El 1 de noviembre de 1950, al definir el dogma de la Asunción, Pío XII no quiso usar el término «resurrección» y tomar posición con respecto a la cuestión de la muerte de la Virgen como verdad de fe. La bula Munificentissimus Deus se limita a afirmar la elevación del cuerpo de María a la gloria celeste, declarando esa verdad «dogma divinamente revelado».

¿Cómo no notar aquí que la Asunción de la Virgen forma parte, desde siempre, de la fe del pueblo cristiano, el cual, afirmando el ingreso de María en la gloria celeste, ha querido proclamar la glorificación de su cuerpo?

El primer testimonio de la fe en la Asunción de la Virgen aparece en los relatos apócrifos, titulados «Transitus Mariae », cuyo núcleo originario se remonta a los siglos II-III. Se trata de representaciones populares, a veces noveladas, pero que en este caso reflejan una intuición de fe del pueblo de Dios. A continuación, se fue desarrollando una larga reflexión con respecto al destino de María en el más allá. Esto, poco a poco, llevó a los creyentes a la fe en la elevación gloriosa de la Madre de Jesús, en alma y cuerpo, y a la institución en Oriente de las fiestas litúrgicas de la Dormición y de la Asunción de María.

La fe en el destino glorioso del alma y del cuerpo de la Madre del Señor, después de su muerte, desde Oriente se difundió a Occidente con gran rapidez y, a partir del siglo XIV, se generalizó. En nuestro siglo, en vísperas de la definición del dogma, constituía una verdad casi universalmente aceptada y profesada por la comunidad cristiana en todo el mundo.

Así, en mayo de 1946, con la encíclica Deiparae Virginis Mariae, Pío XII promovió una amplia consulta, interpelando a los obispos y, a través de ellos, a los sacerdotes y al pueblo de Dios, sobre la posibilidad y la oportunidad de definir la asunción corporal de María como dogma de fe. El recuento fue ampliamente positivo: sólo seis respuestas, entre 1.181, manifestaban alguna reserva sobre el carácter revelado de esa verdad. (...)

BODAS DE ORO EN LA BASÍLICA

Bodas de Oro de Boris y Margit, el viernes 9 de agosto por la tarde. En la foto con toda la familia procedente de diversos puntos de Europa. Celebró la Misa el misionero mercedario, P. José Antonio Marzo Calvo. Enhorabuena a toda la familia y en especial a Boris y Margit.



CICLO BARCELONA GALA ORCHESTRA

Debido al gran éxito en anteriores conciertos, se amplía el ciclo de música clásica durante los meses de septiembre y octubre. Más información y compra de entradas en el QR adjunto. Piezas inolvidables como las Cuatro Estaciones de Vivaldi o el Bolero de Ravel.



VISITA DEL JEFE DE ESTADO MAYOR

El 9 de agosto, nos honraron con su visita el Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, General del Ejército D. Amador Enseñat y Berea, su esposa María Eva Martín, el coronel Juan González Laa y el coronel Alejandro Rubiella. Fue la Sra. Mònica Padrol de Gaztambide, del consejo de economía y pastoral de la Basílica, quien realizó la labor de anfitriona. Nuestros ilustres visitantes conocieron mejor la Basílica con las explicaciones de la Sra. Padrol y, como no podía ser de otra manera, subieron al camarín de la Mare de Déu para rezar ante la imagen, y nos obsequiaron con una fotografía de grupo. El General del Ejército, D. Amador Enseñat firmó en el libro de visitas antes de abandonar el templo. Agradecemos su visita y les deseamos unas felices vacaciones.



COLECTAS

La recaudación del pasado fin de semana ascendió a 154,46€. MUCHAS GRACIAS

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

GASTOS DE CÁRITAS

- MES DE JULIO 2024 -

• AYUDA A FAMILIAS	600,00€
• TARJETAS DE METRO	221,30€
• AYUDAS A TRANSEÚNTES	145,00€
• AYUDA MISIONERA A CUBA	200,00€
• AYUDA A INMIGRANTES	150,00€
• GASTOS COMPLEMENTARIOS DUCHAS (luz, agua,...)	418,75€
• AYUDAS FARMACIA	23,75€
• VALES DE COMIDA	109,50€

TOTAL: 1.868,30€

• USUARIOS DE LA DUCHA PÚBLICA 155 personas

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS